

Wichtige Informationen für Lieferanten Rechnungsstellung an Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen unserer kontinuierlichen Bemühungen um eine Verbesserung der Finanzverwaltung, Transparenz und Effizienz unserer Beschaffungsprozesse führt **Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH mit Wirkung zum 22. September 2025 das Prinzip „Keine Bestellung, keine Zahlung“ (No Purchase Order, No Pay) ein.**

Was bedeutet das für Sie:

Ab dem 22. September 2025 bitten wir Sie, keine Arbeiten zu beginnen, keine Waren zu liefern und keine Dienstleistungen zu erbringen, ohne zuvor eine gültige Bestellung (PO) von Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH (Hamburg 20539, Einsiedeldeich 7-9) erhalten zu haben.

Bitte beachten Sie: Rechnungen, die keinen Verweis auf eine gültige Bestellung enthalten, werden nicht zur Zahlung weitergeleitet und zur Korrektur an den Absender zurückgeschickt. Dies kann zu erheblichen Verzögerungen im Zahlungsprozess führen.

Warum diese Richtlinie wichtig ist:

- 1. Sorgt für klare und formelle Vereinbarungen**
Eine Bestellung (PO) bestätigt die Verpflichtung des Käufers und legt die vereinbarten Bedingungen fest – wie Menge, Preis und Lieferung – und hilft so, Missverständnisse zu vermeiden.
- 2. Beschleunigt die Zahlungsabwicklung**
Rechnungen, die mit gültigen Bestellungen verknüpft sind, werden schneller bearbeitet, wodurch Verzögerungen reduziert und pünktliche Zahlungen sichergestellt werden.
- 3. Reduziert das Risiko von Streitigkeiten**
Mit einer Bestellung haben beide Parteien eine klare Referenz, wodurch das Risiko von Streitigkeiten über Bestellungen oder Zahlungen minimiert wird.

Was Sie tun müssen:

- Nehmen Sie Bestellungen nur an, wenn eine formelle Bestellnummer angegeben ist.
- Geben Sie die Bestellnummer auf allen Rechnungen an.
- Führen Sie keine Lieferungen oder Dienstleistungen auf der Grundlage mündlicher oder informeller Anfragen durch.
- Wenden Sie sich an Ihren üblichen Ansprechpartner bei Barry Callebaut, wenn Sie sich bezüglich der Bestellung unsicher sind.
- Wenn Sie die E-Mail-Adresse für den Empfang von Bestellungen ändern möchten, teilen Sie uns bitte die aktualisierte Adresse mit. Wenn sich nichts geändert hat, sind keine Maßnahmen erforderlich.

Wir bedanken uns für Ihre Zusammenarbeit und Ihre anhaltende Partnerschaft.

Wenn Sie Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, wenden Sie sich bitte an Ihren Ansprechpartner in der Beschaffungsabteilung.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit für diese wichtige Aktualisierung.

Mit freundlichen Grüßen,

Marcus Lehne
Site Manager Germany Cocoa

Dirk Schmeink
Purchasing Manager
Indirect Spend Germany

Important information for Suppliers Invoicing Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH

Dear Madame, Dear Sir,

As part of our ongoing efforts to improve financial governance, transparency and efficiency in our procurement processes, **Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH is implementing a “No Purchase Order (PO), No Pay” approach, effective 22nd of September 2025.**

What this means for you:

Starting from 22nd of September 2025, we kindly ask that you do not commence any work, deliver goods, or provide services without first receiving a valid Purchase Order (PO) issued by Barry Callebaut Cocoa Germany GmbH (Hamburg 20539, Einsiedeldeich 7-9).

Please note: Invoices that do not reference a valid PO will not be processed for payment and will be returned to the sender for correction. This may cause a risk of significant delay in the payment process.

Why this policy is important:

1. **Ensures Clear and Formal Agreements**

A Purchase Order (PO) confirms the buyer’s commitment and outlines the agreed terms - such as quantity, price, and delivery - helping avoid misunderstandings.

2. **Speeds Up Payment Processing**

Invoices linked to valid POs are processed faster, reducing delays and ensuring timely payments.

3. **Reduces Risk of Disputes**

With a PO in place, both parties have a clear reference, minimizing the risk of disputes over orders or payments.

What you need to do:

- Only accept orders when a formal PO number is provided.
- Include the PO number on all invoices.
- Do not proceed with any delivery or service based on verbal or informal requests.
- Reach out to your Barry Callebaut usual contact person if you are unsure about PO.
- If you would like to change the e-mail address for receiving POs, please provide the updated address. If there is no change, no action is required.

We appreciate your cooperation and continued partnership.

Should you have any questions or require clarification, please don’t hesitate to reach out to your procurement contact.

Thank you for your attention to this important update.

Yours sincerely,

Marcus Lehne
Site Manager Germany Cocoa

Dirk Schmeink
Purchasing Manager
Indirect Spend Germany